
           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

 

ライオンズクラブ国際協会創立者 

ＭＥｌＶＩＮ ＪＯＮＥＳ 

８ 
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Ｎｏ． 

ライオンズクラブ国際協会 336-Ａ地区 
２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ 広報誌 

第 60 代宮崎執行部 スタート 



 

  

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-2021 ライオンズクラブ国際協会会長 ジュンヨル・チョイ 

テーマ  「 Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

2020-2021 ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区 

スローガン「 Service Activity is the key to Lions Clubs 」 

2020-2021           ３36-Ａ地区ガバナー  酒井公一 

スローガン「 誇り・進化・輝く未来に ウィサーブ 」 

キーワード「 会員ファースト 」 

2020-2021  西条ライオンズクラブ第 60代会長  宮崎英明 

スローガン「 感動で 一つの心 Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

キーワード「 絆 」 

この度、西条ライオンズクラブに入会させていただきました 

四国電力㈱ 西条発電所の髙田潤一です。令和２年６月２５日付で 

四国電力㈱西条発電所長として着任いたしました。どうぞよろしく 

お願いします。 

 私は平成３年の入社時の最初の赴任先が西条発電所でしたので、 

２６年ぶりとなりました。今は市内のアーケード街が寂しくなってし 

まいましたが、喫茶店で３５０円のナポリタンを食べた思い出が懐 

かしく感じます。 

 西条発電所の沿革は、昭和の高度経済成長期の経済発展に伴い 

急増した電力消費に対応するため建設されて、当初燃料は石油でし 

たが、燃料調達の安定性や経済性から、１９８４年に燃料を石炭に変更しました。また、１号機は運転開

始から５０年以上経過しており、２０２３年の竣工に向けて、最新

鋭の設備にリプレースするため、建設工事中です。このたび、私

はＭＣ広報委員会のメンバーとして、会報誌「西条」の２月号の

編集長を担当することとなりました。皆様の社会貢献活動につ

いて分かりやすくお伝えしていきたいと思いますので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

新
会
員
入
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第 1409 回 ７月第１例会 



 

 

  

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

 

 

 

委 員 長 挨 拶 

ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ・会員会則委員                    委員長 花山志郎 

 今年の梅雨はこの辺りには今の所豪雨につながってはいませんが、九州地方には 

大変な状況となっており心が痛みますが、一刻も早い日常と元気が取り戻せますよう 

僅かな事でも支援したいと思います。 

さて、先日開催の次期クラブ委員長スクールに出席しました。会員数が毎年減少しているのが現

実であり、右下がりの状況にあるそうです、何とかこの減少に歯止めが掛からないか、キャビネ

ットをはじめ、各クラブで頭を抱えています。今後、コロナ禍等でより深刻な影響が顕れてくる

と思います。コロナ如きで私たちクラブの絆、そして仲間が負けてはならない！と強く感じま

す。私の個人的な案ですが、西条ライオンズクラブ内規として、コロナ等で仕事上支障を来たし

た方が出てきた場合、国際本部会費、地区会費、複合地区会費等を調整してなんとか負担を少な

くし、会員が退会するのではなく、休会という選択肢を加えることにより、又すぐ復帰できるよ

うな環境を整えるべきだと思っています。そしてこんな時にこそ、会員の交流は特に密としたい

ものです。この機会に会員の皆様の趣味の同好会を結成し、同好会活動に対してクラブから補助

をするとか、遊び心から始まるクラブ活動も楽しいかと思います。 

ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ・会員会則委員は、伊藤孝司、原 育雄、花山志郎の三羽ガラスで頑張

りますので宜しくお願いします。 

 
出席計画・例会運営委員会                        委員長 植木光夫 

今期、出席計画・例会運営委員会の委員長をさせて頂くことになりました。昨今の世界的な

コロナ禍の中、ライオンズ活動も例外ではなく影響を受けており、当委員会の夏の家族会も

中止が決定しております。例会運営も徐々に平常に戻って来てはいますが、第２波が懸念さ

れ、まだまだ予断を許さない状況にあります。年末の家族例会は盛大に開催出来るよう１日

も早い終息を願うばかりです。例会運営の協力、出席率の向上を計り、宮崎執行部を支えて参

りたいと思います。１年間宜しくお願いします。 

 

 
青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会                  委員長 村瀬文隆 

今年度、青少年指導委員会の委員長を務めさせていただくことになりました。 

国際平和ポスターコンテストは、例年通り開催の予定ですが、コロナ禍による小学校の夏休み短

縮などの影響があり、例年より応募が少なくなる可能性があります。また、中学生テニス大会に

ついては、8 月に開催の予定ではありますが、状況によっては中止になる可能性もあり、野球大会

も含め流動的な 1 年になりそうです。 

至らぬ点も多々あろうかと思いますが、皆様の暖かいご指導ご鞭撻をいただき一年間やり遂げた

いとおもいます。宜しくお願い致します。 

 

 
環境保全・保健福祉・GST・アラート委員会                 委員長 松浦 裕 

この度、忘れるほど久しぶりに委員長を命ぜられました。 

ここ数年は例会出席だけが取り柄の窓際族のようなライオンズ活動でしたので委員長として任務

を全うできる自信は到底ありませんが、宮崎会長が任命責任を問われるような羽目にだけはなら

ないようにしたいものです。先日新居浜市で開かれた次期委員長スクールでは今年は公園などの

公衆トイレの清掃活動とアラート事業にも力を入れてほしいとのことでした。また今年度は創立

６０周年記念事業も控えており私は祝宴担当委員長も兼任しています。この委員会は環境保全委

員会とダブっていますので好都合です。早急に事業方針をお諮りいたしますが、ともあれ日吉副

委員長はじめメンバーの皆様と一緒に楽しい委員会活動を進めていきたいと願っています。 

 

 



□ 2020-2021 年度 スポーツ同好会組織  於～2019-2020 年度スポーツ同好会総会 

【役員】相談役  加藤誠也    会  長  宮崎英明 

      部 長  髙橋雅顕    応援団長  日野 求 

      副部長  森下雄一    監  事  原 育雄 

 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       □ 2020-2021 年度 ゴルフ部組織  於～2019-2020 年度ゴルフ部総会 

         部 長  植木光夫 

         副部長  今岡正士 ・ 村瀬文隆  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第５９代髙橋会長杯ゴルフコンペ覇者 明比紳一郎 

７月５日（日）、新居浜ＣＣに於いて第５９代髙橋会長杯並びにゴルフ部７月度定例会が行われま

した。前日より雨が降り、天候が心配されましたが当日は殆ど降らず、気持ちの良い涼しさで７

月にしては絶好のゴルフ日和となりました。 

２年程前よりスランプに入っていた私ですが、ゴルフ仲間の温かい心に支えられて続けてきた甲

斐があり、この度の会長杯及び定例会、ダブル優勝という１０年に一度の快挙を成す事ができま

した。これも偏に、ゴルフメンバーの当日の調子が良くなかったお陰と感謝しております。来年

も優勝を目指しますので、その時はまた、今年同様温かいサポートを宜しくお願いします。 

 

 

ゴルフ部 （前）会長杯 報告 

 

スポーツ同好会活動 

越智美和 

梅雨空の下、雨にも降られずギラギラした太陽もなく過ごしやすい中、６月２１日に原 Ｌの経

営される会社の駐車場をお借りし、スポーツ同好会総会＆BBQ が賑やかに行われました。ちょっ

としたアクシデント（ＢＢＱコンロがない！）があり、お肉を焼くのが遅くなったりもありました

が、新鮮な魚介、お肉、流しそうめんなど美味しい食べ物、美味しいお酒にテンションも上がりあ

っという間の時間でした。                   

□ドネーションの数々 

 ・加藤誠也Ｌ   テント名入れ（手書き） 

 ・越智英明Ｌ   日本酒・奈良漬 

 ・花山志郎Ｌ   生ビールサーバー 

・伊藤修一郎Ｌ  日本酒 

 ・森下雄一Ｌ   熟成タン 

 ・髙橋雅顕前会長 ホタテ・ウズラ肉 

 ・日野 求Ｌ   ざんき 

 ・越智美和さん  ケーキ 

 ・加藤加代子さん 焼酎 

 ・新田公洋Ｌ   焼酎・ウィスキー 

 

https://www.flickr.com/photos/yto/45850486402


           

                                                                    

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「西條藩・松平左京大夫江戸上屋敷跡」 

（上青山百人町末大手ヨリ四十一町） 

 MC 広報委員会 

現在、青山学院大学（東京都渋谷区）の敷地（青山キャンパス）は、江戸時代には伊予国西條藩松

平左京大夫江戸上屋敷（4 万坪）でした。西條藩松平家は定府大名であり、参勤交代の義務はな

く、藩主と家族・定府の家臣は江戸の上屋敷で暮らしていました。 

1871（明治 4）年、西條藩上屋敷跡地 4 万坪のうち 3 万坪は、北海道開拓使の第一官園（現在の農

園試験場）となり、その後開拓史官園が早々と北海道に移転したあとの 1882（明治 21）年、空い

た敷地に目を付けたのが、合併を目指して新校地を探していた、横浜山手に開校していた「美會神

学校」と、東京築地にあった「東京英学校」で、これがのちに青山学院大学の原形となりました。

それ以来、青山の地は青山学院大学の中心となりました。 

『松平左京大夫家』とは、徳川家康の孫、徳川吉宗の叔父にあたる松平頼純（よりずみ）が伊予西

條藩主に任じられて立藩した、親藩に準ずる家柄。伊予国西條藩初代藩主（寛文 10 年｜1670）。 

伊予西條藩は、紀州藩の支藩として、本家・紀州徳川家の藩主が絶えた場合に備えた藩であり、松

平家は参勤交代を行わない定府の大名でした。 

松平頼純は、紀伊国紀州藩初代藩主徳川頼宜の三男で、水戸黄門でお馴染みの徳川光圀の従弟でも

あります。     

 

 

○ 藩主｜松平頼純 （伊予西條藩初代藩主） 

○ 通称官名｜左京大夫 （さきょうだいぶ）  

 

       

 

伊予西条藩上屋敷 

〔 江戸切絵図｜東都青山絵図（国会図書館） 〕       〔 現代の地図 〕 

西条市民にどれだけ知っている人がいるのでしょう。 

我が町「西条」の遺産・遺産話・大昔の昔話・・・etc 

今期はジャンルに囚われず、「シリーズ伊予西條遺産」と銘打

って企画していきます。どうぞお楽しみに♪ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

例会日   毎月 第１・第３火曜日（12：30～13：30） 

例会場   西条商工会館 

発 行   西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷   プリントワールド ONO 

発行者  会 長   宮崎英明  
幹 事   伊藤正己 

[ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会] 

委員長／副委員長   盛實正人／小野雅志 

     編集委員   越智英明・寺川治美・日野克則 

            安藤和浩・髙田潤一 

西条ライオンズクラブ  

  〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                     西条商工会館３Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

2019 年 12 月に中国の湖北省武漢市で出現した「新型コロナウイルス感染症」は、あっという間に世界中に

広がりました。当クラブにおいても 3 月の献血奉仕活動以後、事業活動の縮小・中止、例会の中止・短縮など

影響がでました。このことで、広報誌の情報量も少なくなり、今後もこのコロナ禍の影響は続き今年度におけ

る事業活動もまだ不透明な状況です。 

しかし、2020 年 8 月号から 2021 年 7 月号まで広報誌を発行する使命がありますので、会員の皆様にご協

力頂きいろいろな出来事や情報を地域の方に発信し、当クラブのことをより知って頂き、必要とされるライオ

ンズクラブになれるよう広報誌を発行しますので、目を通していただけると嬉しく思います。                                      

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員長 盛實正人 

編集後記 

ほのぼのシリーズ 

[ わたしの好きなもの ] 

        Ｎｏ．17 大棟眞二 

①好きな食べもの 

 何と言ってもラーメン！ 

（倭、一番星、山小屋、壱、心、丸啓 

来来亭、長浜一番、横綱、一興、雅屋） 

～贅沢編～ 

 タラバガニ、松茸の土瓶蒸し 

 お寿司、焼き肉等々・・・  

②好きな本 

 プレジデント 

 本当は好きではないが、仕事柄定期購

入し、情報収集しています。笑 

③好きな音楽 

 長渕 剛、尾崎 豊（昭和感ｗ） 

④好きな車 

 ＶＯＬＶＯ40（初めて買った外車） 

 歩行者に衝突した際、フロントガラス

の外側にエアバックが飛び出します。

事故した時にも最小限の負傷にすむ様

にと、取り組む姿勢が好きです。 

⑤好きな場所   

四電発電所裏の海 

 下灘駅付近の海沿いの路側帯 

     （夕焼けがきれい） 

 昔、営業につまずいた時、半日程海をボ

ーっと見ていました。 

 壮大な景色を見ていると、やがて吹っ

切れてまた頑張れます！ 

 

コロナにどう向き合うか！ 

 Mc 広報委員会  日野克則 

昨年 12 月に新型コロナが中国の武漢で報告されて、世界に広が

った時期に私はベトナムに居ました。世界の国々での対応は

様々で、コロナの広がりが変わりました。日本とベトナムの対応

のスピードを比較してみました。 

日本に初めての感染者が出たのは、１月 16 日に武漢から帰った

横浜の人が第一号でした。 

２月の 26 日に安倍総理はスポーツや文化イベントなどを自粛

するように要請して、２月 27 日に小中高の休校を要請しまし

た。4 月 7 日、安倍首相は東京都や大阪府、福岡県など 7 都府県

を対象に「緊急事態宣言」を発表しました。さらに 16 日には「緊

急事態宣言」の対象を全国に拡大。その結果現在７月 13 日には

22.200 人を超え死者は 983 人です。 

一方ベトナムでは１月 23 日に初の新型コロナウイルスの感染

者が確認されました。１月下旬から５月 4 日まで約３カ月にわ

たって休校が続けました。３月上旬にはステージ 2 に警戒を引

き上げて 3 月 22 日より、ステージ 3 すべての外国人の入国が禁

止されました。３月 31 日，ベトナム政府は，首相の告示が「全

ての国民は自宅に待機する」と発令を出しました。徹底した感染

者の追求と強引ですが素早い施策の発令が功を奏して最終国内

感染者 324 人で死者は 0 人と言う完全にコロナの封じ込めに成

功した国と言えるでしょう。2020 年以降はコロナと付き合いな

がらの生活となると思います。私が今最も恐ろしいのはコロナ

の病気よりも風評の方が恐ろしいです。職を失い住めなくなる

ような、バッシングは日本人らしからぬ行動と思われます。西条

のこの町にいつ上陸してしまうのかが心配です。私でないこと

を祈ります。もしもの時は皆様心穏やかに見守るようにしま

せんか！ライオンズの紳士らしく！(^^)/ 
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